

Le Président Eisenhower et les soucoupes volantes

Washington, 16 déc.

Le Président Eisenhower ne croit pas à l'existence des soucoupes volantes qui proviendraient d'autres planètes.

Le Président avait été interrogé aujourd'hui au cours de sa conférence de presse sur les enquêtes décidées par plusieurs gouvernements européens sur les soucoupes volantes. Il a répondu qu'on ne lui avait présenté aucun élément nouveau à ce sujet, mais que la dernière fois qu'il s'était préoccupé de la question, un officier de l'armée de l'Air américaine, en qui il a la plus grande confiance, l'avait assuré qu'il n'y a aucune raison de croire que les soucoupes volantes étaient des engins mystérieux provenant d'autres mondes.